

## CLUBES

# El Real Madrid pacta una rebaja salarial con la plantilla de hasta el 20% para 2019-2020

Plantillas y cuerpos técnicos de baloncesto y fútbol han decidido recortarse la nómina de forma voluntaria en un 10% como mínimo, que llegará al 20% en función de cómo acabe la temporada.

Palco23  
8 abr 2020 - 18:52



El Real Madrid no es inmune a la crisis económica que se deriva de la pandemia del Covid-19. Pese a tener una posición financiera sólida, la dirección ha acordado una rebaja salarial de hasta el 20% con los integrantes del primer equipo de fútbol y baloncesto, así como los respectivos cuerpos técnicos. Eso sí, queda fuera la presentación de un expediente de regulación temporal de empleo.

El club asegura que los profesionales afectados “han acordado rebajar voluntariamente” sus emolumentos en 2019-2020, con tal de compensar la caída de ingresos que producirá el cierre de temporada y el negocio perdido en términos de museo, taquilla y *merchandising* durante el estado de alarma.

El recorte inicial será del 10% y alcanzará el 20% “en función de las circunstancias que puedan afectar al cierre de la presente temporada deportiva”. El club contemplaba pagar nóminas por 456,47 millones de euros en 2019-2020, de los que 47 millones corresponderían a personal no deportivo. Es decir, que al ahorro estaría entre 40 millones y 80 millones de euros.

## **El Real Madrid podría ahorrar entre 40 millones y 80 millones de euros, aproximadamente, con la renuncia de los jugadores**

La entidad presidida por Florentino Pérez ha puesto en valor la comprensión de jugadores, entrenadores y alta dirección, pues su renuncia a parte del sueldo “evita medidas traumáticas que afecten al resto de trabajadores, además de contribuir con los objetivos económicos de la entidad”.

El club contemplaba para este año unos ingresos ordinarios de 822,13 millones de euros, a los que se iban a añadir 81,03 millones adicionales en plusvalías por traspasos. El beneficio antes de impuestos debía situarse en 41,37 millones de euros, un cumplimiento que exigía ajustar el gasto “ante la disminución de ingresos que sufre estos meses como consecuencia de la suspensión de las competiciones y de la paralización de gran parte de sus actividades comerciales”.

El Real Madrid valora en su comunicado que “el comité de empresa del club respalda enfáticamente esta decisión, que considera responsable y modélica”, pues protege los salarios de los trabajadores con sueldos más ajustados a la realidad económica del país. Según la última memoria anual, la organización contaba con 814 empleados, la mitad de los cuales jugadores y técnicos.

El club no aclara en su comunicación qué impacto tendrá la crisis actual en los planes a futuro, pues las obras del Santiago Bernabéuhan quedado paralizadas hasta nuevo aviso. Eso sí, la financiación la tiene asegurada y a unas condiciones mucho mejores de las que le habrían ofrecido hoy en día para concederle 575 millones de euros.